



César Octavio Sánchez Colín

Lic. en Comunicación Gráfica

César O. Sánchez C

Perfil

Experiencia de 15 años en el diseño gráfico, en los cuales he sido capaz de adaptarme a las diferentes tendencias de diseño de las empresas para las que he trabajado. Adicionalmente, cuento con una gran capacidad de análisis de la información y solución de problemas.

Experiencia

2016 - Present
CEO Comunicación

Director Creativo

Responsable del área de diseño, elaborando de forma creativa proyectos publicitarios y editoriales.

2010 - 2016
Fuerte y Claro

Creativo

Diseñador gráfico y responsable del área web, dando soporte a clientes como el Ayuntamiento de San Luis Potosí.

2005 - 2009
Triple W

Diseño Gráfico y Logística

Realicé campañas de publicidad y logística de eventos masivos para varias cuentas entre ellas destacando MG Radio.

Educación

2000 - 2004
Lic. en Comunicación Gráfica
Universidad del Centro de México

1998 - 2000
Preparatoria
Instituto Cultural Liceo del Potosí

Habilidades

- Photoshop
- InDesign
- Mysql
- Illustrator
- Wordpress
- PHP